

Un ordre du jour bien rempli pour la session d'hiver de l'Assemblée Nationale



La Havane, 11 déc. (RHC).- Homero Acosta, secrétaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire et du Conseil d'État, a annoncé ce mardi que la session d'hiver aura un ordre du jour bien rempli.

Au cours d'une conférence de presse organisée au Capitole National, siège du Parlement cubain, Homero Acosta a signalé que la session d'hiver qui aura lieu la semaine prochaine est appelée à faire le suivi des décisions contenues dans les dispositions transitoires de la Constitution de la République.

Il a précisé que les 17 et 18 décembre, les commissions permanentes devront analyser des questions de grand intérêt pour la population en général et puis le 19, Alejandro Gil, ministre de l'Économie et de la Planification, abordera la situation économique actuelle, l'observation du plan et annoncera les perspectives pour l'année 2020.

La réunion plénière aura lieu les 20 et 21 décembre.

Le secrétaire de l'Assemblée Nationale a précisé que cette session sera l'occasion pour que le président Miguel Díaz-Canel propose la désignation du Premier ministre de la République.

Son approbation doit se faire avec la majorité absolue de tous les députés. Ensuite, les députés devront adopter le reste des membres du cabinet au cours d'un vote en bloc.

La session d'hiver de l'Assemblée Nationale débattrait également de deux projets de loi : l'un sur le fonctionnement du Parlement et du Conseil d'État et l'autre sur le fonctionnement des assemblées municipales et des conseils populaires.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/209478-un-ordre-du-jour-bien-rempli-pour-la-session-dhiver-de-lassemblee-nationale>



Radio Habana Cuba